



## La Tijuana “Cero”...

La Expropiación de la Tijuana del pueblo, al servicio de la banca privada vía alcaldías...

Por Miguel Rojas Salazar / Dossier Politico

Tijuana ocupa el tristemente célebre segundo lugar como Municipio más endeudado del País con 2 mil 502.0 millones de pesos, registrando una mínima disminución de 0.2 por ciento respecto al cierre de 2013 (2 mil 506.9 mdp). En ese registro de deudores Mexicali ocupa el Octavo sitio, lo que deduce infaliblemente que Tijuana rebasa como Municipio al propio estado en déficit y disfuncionalidad de administración pública, sus culpables con nombre y apellido y sin un solo defensor político, -léase- senadores, diputados, regidores, abarcando la orfandad de justicia la esfera pública, privada, empresarial e intelectual a la defensa del patrimonio de los Tijuanaenses.

En secuencia de la fuente (SHCP), por tipo de financiamiento, Tijuana tiene una deuda de mil 792.4 millones de pesos con la banca de desarrollo y de 709.6 millones de pesos con la banca comercial al 31 de marzo del presente año.

Tijuana es ingobernable desde sus dos últimos administradores políticos que han exagerado el gasto de asesoría contable y economía para adquirir endeudamiento y anteponerlo, como en este caso a una prioridad sobre Transporte público que son concesiones privadas, parafernalia de aberración, subjetividad, relativismo, e incongruencia, o dicotomía aunque no se puede establecer una dicotomía entre datos cuantitativos frente a datos cualitativos en la evaluación del impacto.

El cabildo de Tijuana reprobó una vez más, al aprobar la contratación de un préstamo por 320 millones de pesos cuyo recurso será destinada al Sistema de Transporte Masivo de la ciudad, una cueva “obscura” de tentáculos de líderes e inversiones impuras detrás del proyecto de gobernabilidad en pro de los Tijuanaenses. Ese mismo ángulo desestima la advertencia de la calificadora Fitch, en el sentido de que de incrementar la deuda, la agencia degradaría su nota progresivamente.

Si en este momento de severa crisis aunado a la homologación del IVA en la frontera impacto que mas pego en Tijuana, los diputados están en contra del patrimonio, deberían sobrar en el presupuesto “plurinominales”, sindico Municipal, y regidores provenientes de partidos políticos que han perdido su esencia cuando dos fueron sus funciones esenciales: hacer justicia y regir la ciudad. Todo núcleo fundacional que hoy converge en contra del pueblo antes que en pro.

Si Tijuana es de los Tijuanaenses, hoy ese término es una mentira, el alcalde actual Jorge Astiazaran Orci, igual que su antecesor de igual partido político ( PRI) Carlos Bustamante Anchondo fusionaron un endeudamiento a 30 años o más, comprando deuda a partir de empeñar un bien ajeno; el erario, del cual, los alcaldes son transitorios administradores a 3 años, lo que es lo mismo a expropiar un bien patrimonial de la economía del pueblo sujetándolo a la usura agiotista de la banca privada sistemáticamente.

No solo el alcalde fracasó prometiendo políticamente lo que no ha podido cumplir ni medianamente, como tampoco ejercer desde su puesto público. Traicionó al pueblo por no solicitar un plebiscito y en su “representación” asoció a cabildo, los otros traidores y sátrapas que desde la intocabilidad e impunidad política literalmente son gobernados por el alcalde, una empresa política al servicio de sus

financiadores privados que igual que su antecesor arribaron al gobierno Municipal, máxima célula social, sin ser políticos y si desertores de la moral con la que engañaron a la sociedad.

Si Astiazaran Orci sabía que no contaba con recursos y por el contrario enfrentaría un trienio depredado por su antecesor subastado el erario y heredándole una crisis deficitaria, ¿para qué prometió ahorrar el gasto de los Tijuaneños y someter a una rigurosa dieta la obesa nomina?

Pasado un semestre sin resultados de obra pública, vamos, ni en ningún otro rubro, seguridad, bacheo, etc. Lo que lo redujo a “maquillar” su imagen políticamente para “inhibir” su obsoleta administración entregando Jornadas asistenciales, de efectos contradictorios en el plano de la función pública, como recetar un mejoral al padecimiento de una migraña.

Contradicción: si endeudarse es ahora más barato, ¿por qué pagamos más dinero por habernos endeudado?

Si los ingresos son deteriorados y los gastos excesivamente fuera del alcance para qué diablos permanecer con políticos administradores reprobados, si el erario es suficiente para contratar los ciudadanos con nuestros impuestos contadores o economistas de carrera que hoy “dobletean” las nominas y son los “cerebros” mejor pagados de cabecera de los novatos políticos en esa materia y en las otras.

Habría que entender no desde la “teoría “política -que engaña en subsanar economía-, el asunto del nuevo inversionismo privado aplicado a planes deficitarios de gobiernos adquiriendo deuda, es decir, resulta contradictorio y poco aterciopelado el hecho de que los alcaldes sucesores para poder entregar resultados a las sociedades actuales, pero más sensible aún a las del futuro, - nuestro hijos- que gobiernan tendrán que recurrir al inversionista privado de la banca, para servir públicamente dejando en garantía aridez de obra y saqueo clandestino de ingresos fuera de tesorería, como está ocurriendo en Tijuana.

Si la rentabilidad de una alcaldía esta exhibida en su recurrente déficit de servicio público, antes un trienio de Bustamante, hoy a solo 6 meses con Astiazaran Orci ¿porque “políticamente” votamos para ser engañados y traicionados invariablemente? ¿O somos aliados o somos pendejos de los tontos? Estamos ayudando a construir “la Tijuana Cero”, cero obra, cero gobierno, cero resultados...

Porque la culpa de que se creyera que apostar a mas deuda, era el paso más importante la tuvimos todos con nuestra excesiva prodigalidad

AL PIE DE LA LETRA...! Ahorro al descubierto! Sobra gastar en regidores al pie del alcalde, en “plurinominales” al servicio de capitales políticos, y en los propios alcaldes su mano de obra descalificada un craso error del voto inversionista” no del pueblo...